

Cientos de abogados se forman en el nuevo modelo de atención a víctimas del machismo

L. PARAMIO-Valladolid

El Colegio de abogados de Valladolid ha organizado una jornada de formación para cientos de profesionales del sector, que completarán sus conocimientos legales con el nuevo modelo de atención integral a las víctimas de violencia de género. A la presentación de esta jornada ha asistido la consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades, Alicia García, quien ha agradecido la «implica-

ción constante» de los abogados del turno de oficio de violencia de género en Valladolid.

Por su parte, el decano del Colegio de Abogados de Valladolid, Jesús Verdugo, ha destacado la «vital importancia» de esta formación continua en un tema de «extrema importancia y delicadeza» en la sociedad actual. Según el decano, uno de los elementos esenciales en la lucha contra la lacra de la violencia machista es la «Educación» a todos los niveles,

además de la «continua formación» de los profesionales para intentar «controlar» que este tipo de violencia no supere las «altas cuotas que ahora está alcanzando». Unas jornadas que están destinadas principalmente a los abogados de oficio, para los que es una formación «obligatoria», aunque en ella han participado abogados de distintos ámbitos y especialidades. Sólo en Valladolid existen 440 profesionales dedicados al turno de oficio.



Leticia Pérez/Ical

Esperanza Vázquez, Alicia García, Jesús Verdugo y Pablo Trillo en las Jornadas